

Course d'orientation. À la recherche de balises orange et blanche en Paca

Publié le 09 novembre 2018 à 15h40

[VOIR LES COMMENTAIRES](#)



La course d'orientation, une histoire de famille pour les Anglade. (DR)

La semaine dernière, Christian, Lucile et Léane Anglade se déplaçaient en région Paca pour disputer plusieurs courses d'orientation.

Arrivés à Volonne jeudi, Christian et Lucile ont couru pour le Championnat de France de course d'orientation de nuit. Un problème technique de lampe frontale oblige Lucile à abandonner : se retrouver au milieu de la forêt, de nuit et sans éclairage, ne permet pas de se repérer. La course fut difficile pour Christian qui découvrait un nouveau type de terrain, typique de la région du sud est.

La course du lendemain, qui se déroulait à Sisteron, servira d'entraînement aux orienteurs moëlanais avant les courses suivantes. En effet, le samedi 3 novembre se déroulait le Championnat de France de sprint, pour lequel Lucile et Léane se sont qualifiés en Bretagne au mois de septembre dernier.

Elles se sont élancées sur la carte très complexe de la ville de Forcalquier. Il a fallu encaisser un dénivelé important en traversant la citadelle, montant et redescendant pour trouver son chemin et sa balise. La ville offrait de nombreux passages couverts et étroits, rendus glissants à cause des pluies matinales. Les Moëlanaises terminent dans le milieu du tableau et se retrouvent qualifiées pour la petite finale qui se déroule l'après-midi à Manosque. Léane termine à la 7^e place chez les jeunes et Lucile à la 12^e place chez les dames.

Pour clore cette parenthèse provençale, les trois orienteurs ont disputé des relais le lendemain du côté de Forcalquier.

**DÉCOUVREZ LA NEWSLETTER BUZZ
DE LA SEMAINE**

TOUS LES VENDREDIS À 12H00, LES ARTICLES LES PLUS PARTAGÉS

Adresse email

JE M'INSCRIS

- Je souhaite recevoir les offres du groupe
Télegramme et de ses partenaires

